

النشرة الشهريــة للهيئــة الاتحاديـة للضرائب Federal Tax Authority Monthly Newsletter

شۇون ضرىية TAX MATTERS



مواعيد تقديم الإقرارات **FILLING DATES**

15-10-2025

الموعيد النهائي لتقديهم إقرارات الضريبــة الانتقائيـة للفترة الضريبية المنتهية في **30 سبتمبر 2025**

Final deadline for filing Excise returns for the tax period ending on 30 September 2025

28-10-2025

الموعد النهائى لتقديم إقرارات ضريبة القيمة المضافة للفترة الضريبية المنتهية في 30 سبتمبر 2025

Final deadline for filing VAT returns for the tax period ending on 30 September 2025

التسجيل لضريبة القيمة المضافة

مين خلال هيذه الخدمية، بمكين للأشخاص المؤهليين تقديهم طلب التسجيل في ضريبة القيمة المضافــة بهــدف الحصــول علـــى رقــم تســجيل ضريبـــى والامتثــال للالتزامات الضريبيــة.



VAT Registration

Through this service, the FTA registers certain persons for VAT to allow them to obtain a Tax **Registration Number and fulfil** their obligations.

For More Details Click Here





«الاتحاديــة للضرائــب» تؤكــد ضــرورة تقديــم الإقــرارات الضريبيــة وســداد ضريبــة الشــركات المُســتحقّة ضمــن الفتــرات المُحــدّدة لتجنّب غرامات التأخيير

أكدت الهيئة الاتحادية للضرائب أهمية الاستعداد والتقديم المُبكِّر لإقرارات ضريبة الشركات وسداد الضريبة المُستحقَّة ضمـن الفترات الزمنية المُحـدَّدة لـكل فترة ضريبية لتجنَّـب التعـرض لغرامات التأخير وعقوبات عدم الامتثال الضريبي.

ُ للمزيد اضغط هنا 🔇

Federal Tax Authority Emphasises the Need to **Submit Tax Returns and Settle Corporate Tax** Payable Within Specified Deadlines to Avoid Late **Payment Penalties**

The Federal Tax Authority (FTA) has reiterated the importance of early preparation and timely submission of Corporate Tax Returns and payment of Corporate Tax Payable, within the prescribed deadlines for each Tax Period, in order to avoid incurring late payment penalties and non-compliance fines.

READ MORE >

ورش العمـــل القادمـــة ﷺ ورش العمـــل القادمـــة **Upcoming Workshops**

للوصــول إلى صفحــة الـــورش الدوريــة للهــيئــة يمكنكــــم زيـــارة الرابـــط أدنـــــاه؛ For FTA's upcoming workshops and webinars page, kindly visit the below link:







مُطالبـة الخاضعيـن لضريبـة الشـركات بالإسـراع بتقديـم الإقـرارات وسـداد المُسـتحقَّات الضريبيـة قبـل نهايـة الشـهر التاسـع مـن انتهـاء الفتـرة الضريبيـة

طالبت الهيئة الاتحادية للضرائب الخاضعين لضريبة الشركات (أو الأشخاص المعفيين المُطالبين بالتسجيل) بالإسراع بتقديم إقراراتهــم الضريبيــة (أو تصريحاتهــم السـنوية) وسـداد ضريبـة الشـركات الهُسـتحقَّة الدفــع للهيئــة خلال هُــدة لا تُجـاوز تسـعة أشـهر مـن تاريـخ انتهـاء الفتـرة الضريبيـة الخاصـة بـكل مُسـجًل (أو مـن انتهـاء السـنة الماليـة للشـخص المُعفـي المُطالـب بالتسـجيل) لتجنب غرامات التأخير في تقديم الإقبرار والتأخير في السيداد.

للمزيد اضغطهنا 🖒

Federal Tax Authority Urges Submission of Corporate Tax Returns and Settlement of Corporate Tax Liabilities Within Nine Months From the End of The Tax Period

The Federal Tax Authority (FTA) has issued a reminder for all Corporate Taxable Persons, including Exempt Persons required to register, to promptly submit their Tax Returns (or Annual Declarations) within a period not exceeding nine months from the end of their respective Tax Periods (or from the end of the Financial Year for exempt persons required to register), to avoid paying late filing and late payment penalty fines.

READ MORE >

الفعاليات والأحهداث **EVENTS & ACTIVITIES**

B. Details of Structured CPD Programmes

Date		Name of	Location	Name &	Outcome	Number of Hours		
Start Date	End Date	Provider	of Provider	Description of Activity	of Learning	Indirect Tax	Direct Tax	Evidence
								↑
								↑
								↑
								1
Add mo	re rows	•						
Total								

CPD Requirements and Professional Standards Adherence

The FTA held an online Tax Agent Forum, supporting tax agents in the exercise of their profession.

Amongst others, the FTA reminded Natural Person Tax Agents, registered with the FTA, to comply with the Continuous Professional Development requirements, that are incumbent on the Tax Agent, as specified by FTA Decision No 15 of 2023 (effective from January 1, 2024).

The FTA has published, on its website, relevant Guidance and the form to use for when the FTA requests a reporting of the CPD.

ب. تفاصيل برامج التطوير المهنى المستمر المنظم

الإثباتات	عدد الساعات			موضوع	موقع	اسم	التاريخ	
(اختياري)	الضريبة الغير مباشرة	الضريبة مباشرة	مخرجات التعليم	التدريب ووصف النشاط	مقدم البرنامج التدريبي	مقدم البرنامج التدريبي	تاريخ الإنتهاء	تاريخ البدء
1								
1								
1								
1								
				101			نانات جديدة	🕻 أضف خ
							بانات جديدة	0 أضف خ

متطلبات التطوير المهنى المستمر (CPD) والالتزام بالمعابير المهنية

عقــدت الهيئــة الاتحاديــة للضرائــب ملتقــى افتراضــياً لــوكلاء الضرائب بهدف دعمهم في ممارسة مهامهم وتعزيز دورهم في المنظومية الضريبية.

وخلال الملتقب، أكبدت الهيئية علين ضيرورة التيزام البوكلاء الضريبيين (الأشخاص الطبيعيين) المسجلين لديها بمتطلبات التطويــر المهنـــى المســتمر، وذلــك وفــقاً لمــا نــص عليــه قــرار الهيئـة رقـم (15) لسـنة 2023، الـذي دخـل حيـز التنفيـذ اعتبـارًا مـن الأول مـن ينايـر 2024.

كما أوضحت الهيئة أنها نشرت عبر موقعها الإلكتروني الإرشادات ذات الصلة والمتطلبات الخاصة بالتطوير المهنت المستمر، إلى جانب النموذج المخصص لذلك، والـذي يتعيـن على الوكلاء الضريبيين استيفاؤه وتقديمه عند طلب الهيئة.



Sports Committee Organizes Pilates Class for FTA Ladies

In line with promoting health and well-being at the workplace, the Sports Committee conducted a private Pilates session for FTA ladies. The initiative comes as part of the ongoing efforts to encourage staff to stay active and adopt a healthy lifestyle.

اللجنـة الرياضيـة تنظـم جلسـة بيلاتـس للسيدات في الهيئة

فـــى إطـــار حرصهـــا علـــى تعزيــز مفاهيـــم الصحـــة وجــودة الحياة في بيئة العمل، نظّمت اللجنة الرياضية في الهيئة الاتحاديـةُ للضرائـب جلسـة بيلاتـس مخصصـة للسـيدات. وتندرج هـذه المبادرة ضمـن سلسـلة مـن الفعاليـات والأنشطة الهادفة إلى تشجيع الموظفات على ممارسة النشاط البدني، واعتماد أسلوب حياة صحي ومتوازن.